



## Renunció embajadora de Chile ante Reino Unido tras polémico proyecto

### Description

La embajadora chilena en Reino Unido, Susana Herrera, dimitió hoy a raíz de la polémica suscitada por presentar un proyecto millonario para la región del Biobío sin seguir los trámites regulares.

Un escueto comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores confirma la aceptación de la renuncia y agradece el trabajo de la ahora exdiplomática.

Asimismo, precisa que la misión en Reino Unido seguirá funcionando con total normalidad, de acuerdo con las normas vigentes, y quedará temporalmente a cargo del Encargado de Negocios.

Sin previa advertencia a la Cancillería, Herrera, de profesión arquitecta, diseñó junto al biólogo marino Alberto Fuentes un proyecto para crear un mercado de madera en la comuna de Santa Juana, una de las más afectadas por el incendio forestal del verano pasado.

Con ese propósito contactó con el gobierno regional del Biobío e hizo gestiones privadas para obtener cinco millones de dólares, hasta que la Cancillería le ordenó detener el proyecto, el cual incluía una colaboración de la Circular Bioeconomy Alliance (CBA), fundación creada por el rey Carlos III.

La revelación ocurre en medio del escándalo provocado aquí por irregularidades en el traspaso de fondos estatales a fundaciones privadas, bautizado como Caso Convenios.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2023